

# Inmovilizados 20 vehículos por alterar placas

LOCALES VALLE

Diciembre 19, 2016 - 6:50 Pm - ☐

Like 0

Twitter

WhatsApp



Placas alteradas. Cortesía de la Alcaldía de Cali.

20 vehículos y motocicletas fueron inmovilizados en Cali por alterar las placas, dijo el secretario de Tránsito, Juan Carlos Orobio.

De igual manera, indicó, que a “las matrículas les colocan un aditamento para evadir el control de las foto detecciones”.

En ese orden ideas, enfatizó, que por tal circunstancia, se incrementaron los controles.

También, recalcó, que remover las placas origina una multa, que está contemplada en el Código Nacional de Tránsito.

Además, subrayó que la administración no permitirá atajos a la ley.